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Aos vinte e oito dias de junho de dois mil e vinte dois, às dez horas, em formato híbrido, na 

sala 322, da Sedu, com aporte da Plataforma Google Meet, reuniram-se os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar do ES - CAE-ES, para discussão dos seguintes pontos 

de pauta: a) Informes; b) Exposição sobre o Pregão Eletrônico; c) Estratégias para as 

Atividades da 4ª Jornada de Educação Alimentar e Nutricional; d) Programação 

Preliminar do I Encontro Estadual do CAE-ES; e, e) Destaques sobre a Resolução Nº 06-

2020 do FNDE para a reformulação do Regimento Interno do CAE-ES. Estiveram 

presentes os seguintes conselheiros: Secretaria Estadual da Educação (SEDU) - Titular: 

Maria Meneguelli Tannure; Suplente: Maria de Fátima P. Barbarioli; Sindicato dos 

Trabalhadores em Educação Pública do ES (Sindiupes) - Titular e Presidente do CAE: 

Júlio César A. dos Santos; Entidades Civis: (OCBES): Suplente: David D. Ribeiro; 

Representantes dos Alunos :Suplente: Agnis Batista Viana. Inicialmente, o Presidente Júlio 

César deu as boas-vindas e apresentou a proposta de pauta, para a qual perguntou se 

haveria alteração, com alguma sugestão de outro ponto. Não havendo, foi aprovada e iniciada 

a Reunião: a) Informes: O Presidente informou que 02 (dois) encontros nacionais sobre 

nutricionalidade e alimentação escolar estão previstos: o I Encontro Estadual do CAE-BA, em 

Salvador dia 06 (seis) de julho e o I Encontro Estadual ddo CAE-SP, no dia 11 (onze) de 

agosto, em Guarulhos. Júlio César disse que irá repassar o link para quem tiver interesse em 

participar pois ambos são no formato híbrido. A conselheira Maria Meneguelli perguntou 

quando seria o I Encontro Estadual do CAE-ES e o presidente informou que estava previsto 

ocorrer nos dias 20 (vinte) e 21 (vinte e um) de outubro. O presidente Júlio César comentou 

que ambos os Encontros Estaduais informados, servirão de referência para as proposições do 

I Encontro Estadual do CAE-ES. A conselheira Maria Meneguelli Tannure informou que 

ocorreu uma Reunião com a equipe da GAE, da Agricultura Familiar, técnicos da SEAG e 

representantes do sistema OCB-ES; com o objetivo de pedir apoio multidisciplinar, 

mapeamento da sazonalidade e produção agrícola e, otimizar as entregas dos produtos nas 

escolas.  b) Exposição sobre o Processo do Pregão Eletrônico: a conselheira Maria de 

Fátima foi chamada para esclarecer sobre o pregão eletrônico da Alimentação Escolar e infor-  
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mou que o pregão foi revogado, porque havia ocorrido 07 (sete) impugnações, sendo que 02 

(duas) tinham procedência, pois o valor da mão de obra estava sem o reajuste majorado e o 

quantitativo de alimentação servida, elaborado com base do termo de referência do ano de 

2021 (dois mil e vinte um). Esclareceu, ainda, que a Sedu acatou as impugnações e explicou 

sobre a forma como aquestão está sendo resolvida, para que ocorra o próximo pregão no 

mês de agosto. A conselheira Maria de Fátima acrescentou, que os contratos em vigor 

atualmente são os emergenciais, iniciados em maio, devendo se encerrar em outubro; c) 

Estratégias para as Atividades da 4º Jornada de Educação Alimentar e Nutricional; O 

Presidente Júlio César informou que foram prorrogadas, até 31 (trinta e um) de julho, as 

inscrições da 4ª Jornada de Educação Alimentar e Nutricional (Jornada EAN), evento 

promovido pelo FNDE, desde o ano de 2017 (dois mil e dezessete), que incentiva as escolas 

de Educação Infantil e Ensino Fundamental a desenvolverem ações feitas com os estudantes 

e, tem como objetivo estimular o debate e a prática de ações de educação 

alimentar/nutricional e, a prevenção da obesidade infantil no ambiente escolar. O Presidente 

propôs como estratégia, realizar um cartaz instrucional em formato digital, com os temas 1 e 2 

propostos; e, enviar por e-mail para manifestação dos conselheiros. O Conselheiro David 

perguntou se os temas da jornada será divulgado para os alunos e se a inscrição era 

realizada pelas escolas. O Presidente Júlio César respondeu que será enviado para os e-

mails das escolas e a secretária Dulcimara sugeriu que fosse solicitada à Assessoria de 

Comunicação da Sedu a divulgação. Em seguida, o Presidente Júlio César leu o ofício CAE 

Nº 09, enviado ao Secretário de Educação, com a solicitação de apoio nas ações do PNAE 

nas escolas; d) Programação Preliminar do I Encontro Estadual CAE-ES: O Presidente 

comunicou que o evento será somente presencial e que todos os CAEs municipais do ES 

serão convidados. Informou  que o Presidente do CAE-SP, Marcelo Colonato,deverá  fazer a 

abertura oficial do evento e o Sistema OCB/ES fará indicação do palestrante sobre a 

Agricultura Familiar. Na programação, consta  participação de nutricionista pontuando sobre a 

importância da elaboração de  cardápios diferenciados na alimentação escolar, respeitando a 

cultura local. O Conselheiro David disse que seria importante mapear a representatividade 

dos municípios para se ter uma noção do número de pessoas, considerando a inexistência de 

conselhos em alguns municípios do ES; e, após a apuração, pensar num local para a 

realização do evento. David comentou, ainda, sobrre a importância de sensibilizar os 

municípios, onde não tem CAEs legalmente constituídos, para fazê-lo. Já, a conselheira Maria  
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Meneguelli sugeriu a realização de uma Reunião Extraordinária para tratar dos alinhamentos 

do evento como ponto de pauta único; e) Destaques da Resolução FNDE Nº 006-2020, para 

a Reformulação do Regimento Interno do CAE-ES: O Presidente Júlio César disse que 

encaminhará por e-mail os destaques relevantes do Regimento Interno que serão atualizados. 

Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Reunião ao meio-dia e esta Ata, que será 

assinada via E-Docs, pelos presentes à Reunião. 
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